



CIUDAD SIN PLÁSTICO" Y "REVALORIZACIÓN DE CAUCHO", FUERON LOS DOS GANADORES DE LA PRIMERA VERSIÓN DE ANTOFA CIRCULAR.

Con más de 50 iniciativas y \$130 millones para proyectos finaliza "Antofa Circular"

INNOVACIÓN. Más de 7 mil personas participaron de la selección de los ganadores por votación popular.

Redacción
 cronica@mercurioantofagasta.cl

Después de nueve meses de acompañamiento técnico y aceleración, la primera versión de Antofa Circular ya tiene a sus ganadores. Se trata de las iniciativas "Ciudad sin Plástico" y "Valorización de Caucho", proyectos impulsados por los líderes locales Alejandro Saavedra y Alejandro Monsalve.

Los proyectos ganadores recibieron un total de \$40 millones cada uno a lo largo del programa, optando además a acompañamiento técnico con especialistas, que contribuirá a escalar sus redes comerciales y ambientales a nivel local y nacional.

El programa, presentado por Escondida | BHP, Fundación Minera Escondida y Creo Antofagasta, es inédito en su tipo en la Región de Antofagasta, y busca ser un impulso a proyectos innovadores con foco en reciclaje y reutilización de desechos en la ciudad.

Cristóbal Marshall, vicepresidente de Asuntos Corporativos de Escondida | BHP, explicó que "sabemos que el manejo de residuos y el reciclaje son temas prioritarios para los an-

tofagastinos, por eso estamos muy contentos de haber impulsado Antofa Circular. Quiero destacar a las 50 iniciativas que se presentaron a la convocatoria y, por supuesto, felicitar a los dos ganadores, además de la iniciativa que obtuvo mayor votación popular, con más de 2 mil votos en total. Ellos son los principales protagonistas y un gran ejemplo de colaboración e innovación para construir juntos una mejor ciudad".

La premiación incluyó además el reconocimiento al "Líder más Votado" por la comunidad, el cual recayó en Laura Pastenes y su proyecto "Reciclaje de Hormigón", recibiendo en total más de 2 mil preferencias ciudadanas y un financiamiento extra de \$10 millones, que se suma a una anterior inversión proporcionada por el programa.

Nicolás Sepúlveda, gerente de Infraestructura de Creo de Fundación Minera Escondida, señaló que "conocimos la historia y el trabajo de 5 líderes ambientales con iniciativas potentes y distintas, que aportan en distintas líneas de la cadena de valor. Pudimos ver cómo crecieron, fortalecieron sus ideas, se generaron redes entre

ellos, incluso con expertos a nivel nacional en materia de reciclaje y economía circular. Estamos seguros que van a estar siempre vinculados a la tarea de hacer de Antofagasta una ciudad más linda, limpia y con más oportunidades. Somos testigos de cómo los desafíos ambientales movilizan a la ciudadanía y por ello nos sumamos a este quehacer desde Fundación Minera Escondida, impulsando acciones para un futuro más sostenible".

GANADORES

Los proyectos que llegaron hasta esta etapa del concurso fueron: "Infraestructura para residuos orgánicos", "Punto Limpio Móvil La Chimba Sustentable", "Reciclaje de Hormigón, Rescon Antofagasta", "Epuhome, revalorización de Caucho" y "Ciudad sin Plástico", los cuales recibieron financiamiento, asesorías técnicas y una gira de prospección tecnológica con líderes del reciclaje en Chile.

Domingo Saavedra, fundador de Nortplast Reciclaje Spa y líder del proyecto Ciudad sin Plástico, tras la premiación explicó que "como empresa hemos crecido bastante. Gracias a los equipos que nos han capacitado hemos potenciado nuestro modelo de negocio y de gestión para seguir creciendo e impactando positivamente en la comunidad. Gracias al

programa recuperaremos más de 5 toneladas de material plástico al mes".

Por su parte, Alejandro Monsalve, fundador de Epuhome, emprendimiento que se dedica a la revalorización del caucho para la creación de nuevos productos, expresó que "el paso por Antofa Circular ha significado abrirnos al mercado, pero sobre todo nos ha permitido conocer otras experiencias de referentes nacionales que están aportando a la gestión de residuos en la sociedad".

Los proyectos fueron seleccionados por un jurado evaluador compuesto por: Soledad Morales, gerente de Medio Ambiente de Escondida | BHP; Ricardo Díaz, gobernador regional, José Antonio Díaz, director ejecutivo de Fundación Minera Escondida; Michel Compagnon, gerente comercial de Comberplast; Nicolás Sepúlveda, gerente de Infraestructura CREO Antofagasta; Antonia Biggs, gerente general de la Asociación Nacional de la Industria del Reciclaje A.G y Gustavo Riveros, seremi de Medioambiente de Antofagasta.

La premiación se realizó en la playa El Trocadero, instancia que incluyó un operativo de limpieza en el borde costero y diversas actividades de educación ambiental dirigida a toda la familia.